

Nutzungsbedingungen

Die Texte auf dem Publikationsserver des Wuppertal Instituts können nach der jeweils im Dokument angegebenen Open-Content-Lizenz genutzt werden. Für die Abbildungen und Fotos gelten z. T. andere Regeln, bitte beachten Sie den jeweiligen Lizenzhinweis. Soweit ein Dokument keinen Hinweis auf eine Open-Content-Lizenz enthält, gelten die Regeln des Urheberrechtsgesetzes. Hiernach dürfen Texte zum eigenen wissenschaftlichen oder privaten Gebrauch kopiert, z. B. ausgedruckt oder digital gespeichert, werden. Aus Texten darf nach den Regeln des Urheberrechtsgesetzes zitiert werden. Das Urheberrecht gestattet jedoch nicht, die Werke ohne individuelle Zustimmung des Urhebers zu verbreiten, öffentlich zugänglich zu machen oder kommerziell zu verwerten.

Terms of Use

The texts published on the publication server of the Wuppertal Institute can be used according to the open content license indicated in each individual document. For figures and photos different rules may partly apply; please refer to the relevant license information. As far as a document does not include a reference to an open content license, the copyright law shall apply. According to the copyright law, it is allowed to copy, e.g. print or digitally store texts for personal scientific or private use. The copyright law however does not authorise to publish, to make available to the public or to commercially exploit a document without the individual agreement of the author.